



# COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

CUANDO siendo niños, en el colegio el maestro nos enseñaba Geografía, tuvimos que aprender de memoria lo que estaba escrito en un libro de texto y por eso repetíamos en los días de examen que la Primavera comenzaba el 21 de marzo, el Verano el mismo día de junio, el Otoño se iniciaba igualmente en la vigésima primera jornada de septiembre y el Invierno se asomaba 72 antes de Nochebuena.

Hoy, al cabo de los años y sudando en estos primeros días de octubre del mismo modo que lo hacemos en julio y agosto, hemos llegado al convencimiento de que no todo lo que se aprende en la escuela resulta enteramente cierto andando el tiempo.

x x x

Nuevas piezas de artillería le están siendo instaladas al crucero "Cuba" que además, es objeto de otras reformas.

Indiscutiblemente, el caso de resistencia de esta unidad naval resulta asombroso. Comprado en tiempos de José Miguel Gómez, junto con el crucero "Patria", se está acabando de construir ni mucho menos, ha sufrido varios arreglos de acuerdo con las innovaciones registradas en las distintas marinas de guerra, pero de todos modos, el caso es que lleva ya cerca de medio siglo flotando sobre los mares la azul epidermis en prestación de servicio.

Creemos que no existe en ninguna Armada del mundo un barco con una actuación tan prolongada.

x x x

Las transmisiones radiofónicas de Pardo Llada han sido suspendidas una vez más por el ministro de Comunicaciones, Ramón Vasconcelos.

Si nosotros fuéramos el "vigilante de la Posta", como lo es él director de "Alerta", no insistiríamos en dichas suspensiones, porque des-

pués de agotar el tema el comentarista en una transmisión ¿qué va a decir en la segunda? ¿Repetir lo que ya ha dicho? Tendría forzosamente que variar el tema.

Por otra parte, si nosotros practicasemos tales actividades radiofónicas, le daríamos de lado, al menos temporalmente, a dicho asunto personal y trataríamos de ofrecer nuestras opiniones y nuestras orientaciones en torno de otros problemas nacionales que siempre sobran.

¡Vaye que si sobran!

x x x

Mañana miércoles, a las once de la noche, comparecerá el senador Raúl Lorenzo, líder de un nuevo partido en formación.

Compondrán el panel de periodistas de este programa que se transmitirá por el Canal 2 de Televisión: Hortsmann, Núñez Pascual y Robreño, actuando de moderador, Carlos Lechuga, que reaparece en tales actividades después de sus vacaciones.

x x x

En un céntrico lugar de esta ciudad notamos hace días que había gran aglomeración de público en torno de un ciudadano que hablaba en alta voz y gesticulaba exageradamente. Al acercarnos al grupo preguntamos cuál era el motivo de aquella expectación colectiva y alguien nos respondió:

—Es el único hombre en Cuba que estima que el plan de Vento resolverá los problemas nacionales.

Al siguiente día leímos en la prensa cotidiana la noticia de que un individuo que se encontraba llamado la atención, rodeado de cientos de curiosos, en el mismo lugar donde nosotros lo dejamos, había sido trasladado, con camisa de fuerza, al Hospital de Dementes de Mazorra, por presentar síntomas de enajenación mental.